



Enquête sociologique dans six quartiers en politique de la ville de l'agglomération lyonnaise

Alors qu'une concertation nationale a été lancée le 11 octobre dernier par le ministre François Lamy sur la politique de la ville, une enquête donne à voir l'évolution des quartiers sur l'agglomération lyonnaise.

Portée par le Grand Lyon qui a souhaité disposer d'une information qualitative sur le vécu de ses habitants, elle a été menée à partir de 70 interviews d'acteurs professionnels et associatifs. Des ambivalences voire des paradoxes y sont mis en évidence. Même si les aménagements du cadre de vie sont appréciés, l'action publique n'est pas jugée capable de

créer à elle seule du lien social ou une dynamique participative et malgré la rénovation complète de certains quartiers, le regard stigmatisant porté sur eux perdure.

Lors de la mise en débat de ces résultats en juin 2012, il a été rappelé l'importance du travail à mener sur la question du vivre ensemble. Il a également été souligné que l'une des préoccupations majeures dans ces quartiers était la situation des jeunes, leur formation et leur insertion professionnelle.

●●● Contact : Service DGDU - DHDSU du Grand Lyon, 04 78 63 40 40



Photo: RUCH MP / Agence d'Urbanisme de Lyon

● Place Abbé Pierre à la Duchère : les habitants ont choisi le nom de leur place